

Acta 1072

Siendo las 8,30 horas del 10 de febrero de 2025, bajo la presidencia del Ing. Agr. Esteban Carriquiry, se reúne la Junta Directiva del Instituto Plan Agropecuario, con la participación de los Ings. Francisco Donagaray y Gabriel Capurro Barcia, Lic. Lucía Briano, Sra. Melina Rodríguez y Sr. Santiago Scremini.

Autoridades entrantes designadas: Ing. Santiago Scarlato y Dr. José Olascuaga

Participan: Director General Ing. Agr. Carlos Molina, Director de Capacitación y Extensión, Dr. Alejandro Saravia y en la secretaría de presidencia y Junta Directiva Téc. Adm. Miriam Larrañaga.

PREVIOS

Seguros Agropecuarios

El **Ing. C. Molina** hace referencia a la Consultoría Internacional de Gestión de Riesgos Agropecuarios y Protección Financiera asignada a la consultora EnsoAg, liderada por OPYPA, tema sobre el cual se informó a Junta en setiembre 2024.

Finalizada la primera fase exploratoria de reuniones, la consultora está solicitando bases de datos para poder realizar el análisis necesario. En lo que refiere al Plan solicitan las siguientes bases:

- Tasa de crecimiento de campo natural: Estimación en predios asociados (agrupado por tipo de suelo predominante). Resolución por: Seccional Policial, Departamento, Zonas Geomorfológicas. Frecuencia: diaria.

Propone solicitar una reunión en la que participe el Ing. Alejandro Terra a efectos de conocer con más detalle la información solicitada y evaluar con precisión lo que están solicitando.

La Junta subraya la importancia que se considera al Plan como generador de información útil para el sector y comparte pasos a seguir.

Trabajo de asociación con empresas privadas

El **Ing. E. Carriquiry** hace referencia al trabajo que se viene desarrollando en el Plan con empresas privadas de insumos y servicios, que viene siendo coordinado por Miriam Larrañaga desde el año 2007, y comparte la importancia de darle un formato de permanencia considerando que dicha labor ha sido clave para lograr el posicionamiento que hoy ocupa el Plan Agropecuario.

Su sugerencia es compartida por la Junta Directiva y se considera oportuno vincular ese trabajo a la meta 4 del planeamiento estratégico institucional que se orienta a promover y mejorar la comunicación con los usuarios de los servicios brindados por el Plan Agropecuario

Existiendo total acuerdo, se enviará una resolución a Junta sobre el tema.

ASUNTOS ENTRADOS

001/2025 – Asociación Rural de San José – Invitación a Exposición Ovina a realizarse 14 y 15 de febrero próximos. Ofrecen posibilidad de stand sin costo y solicitan la participación de un técnico del Plan para integrar el jurado de admisión en el ingreso de ovinos.

La Junta Directiva aprueba participar en dicha exposición y designa al Dr. Germán Álvarez, técnico de San José para integrar el jurado de referencia, considerando sus conocimientos y especialización técnica en sanidad animal.

Se realizará la comunicación correspondiente a la Asociación Rural de San José.

002/2025 – MGAP – Invitación a participar de la celebración de los 40 años de la Dirección General Forestal, a realizarse el 12 de febrero en Toledo.

003/2025 – MGAP Opypa – Solicitud información vinculada al seguimiento forrajero. En el siguiente ítem de Resoluciones se resuelve dicha solicitud.

RESOLUCIONES

1) Exposición Ovina San José

El Plan participará en dicha Exposición. El Dr. German Álvarez integrar el jurado de admisión en el ingreso de ovinos.

2) Programa Adopción de tecnologías para el desarrollo sostenible de la Ganadería

Se aprueba documento presentado.

3) Solicitud Opypa – Asunto Entrado 003/2025

La Junta Directiva analiza la solicitud de información respecto de la disponibilidad del Seguimiento Forrajero Satelital. Es responsabilidad del Plan Agropecuario, por ley, colaborar con el MGAP en las políticas públicas que refieran al apoyo de los productores; en particular es vocación y misión del plan, además, contribuir a la sostenibilidad ganadera y de toda la trama social que eso implica.

Resuelve por unanimidad apoyar la solicitud referida, habilitando el acceso a la información que poseemos referida a series históricas de tasa de crecimiento de pasturas, en esta oportunidad para la estimación de un modelo de cuantificación del riesgo para la ganadería.

La generación y disponibilidad de esta información ha sido posible por un elevado nivel de inversión pública, en recursos humanos y financieros del Plan Agropecuario, desde el año 2008, por lo que se aspira a que para posteriores usos y actualización y mejora continua de la información, se prevea el apoyo con recursos financieros a los efectos de lograr una mejora continua de la herramienta y el servicio que a partir de la misma se brinda a los productores ganaderos y la sociedad en general.

Se encomienda a los Ings. Carlos Molina y Alejandro Terra gestionen lo solicitado.

4) Grupos Plan – gira a establecimientos agropecuarios

Se aprueba realización de dicha actividad.

5) Solicitud Actualización Plataforma EaD

Se resuelve aprobar dicha actualización

PROGRAMA ADOPCIÓN DE TECNOLOGIAS PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA GANADERÍA

El **Ing. E. Carriquiry** menciona su participación en una reunión mantenida el 13 de enero, en la que se hicieron presentes el Sr Ministro Fernando Mattos, Verónica Duran y Fabián Mila (Opypa), Mercedes Yacosa (DGDR) y Leonardo Willebald (SNIDER y responsable del Programa de Adopción de tecnologías para el desarrollo sostenible de la Ganadería).

Hace referencia al documento puesto a consideración de Junta Directiva y recibe unánimemente su aprobación.

Agrega que en esa reunión se hizo referencia al apoyo expícito a los grupos Plan y al financiamiento de continuidad de los mismos dentro de la fase 1 del Programa que será financiado por una donación del Banco Mundial administrada por el MGAP. El Plan Agropecuario tiene capacidad de sostener y financiar aquellos grupos que son coordinados por sus técnicos, pero no así los que son coordinados por técnicos contratados.

PROGRAMA GRUPOS PLAN

El **Dr. A. Saravia** hace mención a la importancia de establecer un programa a desarrollar de las jornadas de capacitación hasta junio.

Consulta asimismo si se realizó alguna comunicación al MGAP respecto a la continuación del Programa Grupos Plan y los grupos que lo componen.

El **Ing. E. Carriquiry** indica que esa incertidumbre no la podemos resolver hoy.

Como ya se mencionó se está trabajando para poder continuar el programa grupos Plan, financiado por fondos provenientes de una donación del Banco Mundial y que administrará el MGAP.

Hay un acuerdo de palabra con las autoridades actuales, (Ministro, Opya, DGDR, SNIDER) de que el plan piloto del programa financiado por esos fondos sea la continuidad de los grupos Plan que quieran continuar.

Sugiere transmitir a los grupos y a los técnicos la importancia de elaborar un calendario anual, que funcionen regularmente monitoreando y evaluando el funcionamiento de cada grupo, de forma de tener elementos suficientes como para mostrar méritos del Programa a la nueva administración.

Considera que, vencido el plazo de funcionamiento, si no hay resolución, sería importante que los grupos financien el técnico con fuentes alternativas (propias o no) por algunos meses hasta la puesta en marcha del Programa.

Respecto a la sugerencia manifestada por el Ing. G. Capurro referente a tomar contacto con ANDE por tema financiamiento del Programa, el Ing. E. Carriquiry indica que antes de fin de año se contactó con ANDE y le indicaron que el llamado que puede aportar fondos para el apoyo de grupos muy probablemente se prorrogará en 2025.

Se continuará entonces la gestión con ANDE.

El **Ing. C. Molina** plantea algunas consultas:

- a) Cómo manejar alguna finalización de contrato de técnicos dentro del Programa Grupos Plan que finalice antes
- b) Sería importante contar con un informe de caracterización de Grupos Plan y un artículo para Revista EX TRA del Plan. Informe de Evaluación de Grupos Plan desde los productores y desde los técnicos participantes.
- c) Subraya además la importancia de registrar datos y recoger información a través de la utilización de herramientas que dispone el Plan, es decir que los grupos asuman ese compromiso que es parte de la propuesta inicial del Programa de Ganadería Sustentable que promueve el MGAP.

El **Ing. E. Carriquiry** manifiesta que frente al primer punto considera que, si bien está previsto que en junio habrá una resolución sobre este tema, no hay certeza.

Todos los grupos, aun los que finalizan en marzo, continuarán en principio, hasta junio.

En la Revista de marzo deberá incluirse una caracterización exhaustiva del Programa Grupos Plan.

Queda claro la importancia de lograr una evaluación de todos los grupos integrantes del Programa.

Gira Programada Grupos Plan

El **Ing. A. Saravia** manifiesta la solicitud de la Regional Litoral Centro de realizar una gira con integrantes de los grupos a establecimientos vinculados a la Regional Este.

Se considera una actividad productiva que puede aportar al funcionamiento de los grupos y se aprueba la misma.

SOLICITUD ACTUALIZACIÓN PLATAFORMA EaD

El **Ing. C. Molina** informa que se recibió solicitud de Ana Perugorría vinculada a la actualización de la plataforma de EaD

La misma es necesaria con el objetivo de mantener y mejorar servicios, la automatización de varias acciones, no solo para las actividades del Plan sino para el trabajo con terceros.

Además de los cambios funcionales, permitiría modificar la estética, dando una imagen de renovación, más aún, teniendo en cuenta la oferta que hemos realizado en el marco del SNIDER (proyecto con el BID), el SENDA y lo que se viene realizando con SNIG y la Unidad de Género del MGAP.

Consultada el Área de Sistemas del Plan, esta actualización de Moodle requiere actualizar la versión del software de la base de datos, lo que ocasionaría problemas de compatibilidad con otras herramientas y sistemas actualmente en funcionamiento en el servidor. Dado que estos sistemas también requerirían actualizaciones significativas, el esfuerzo necesario sería considerable y sería difícil abordarlo en este momento. Por este motivo, propone migrar Moodle a un nuevo servidor.

Esta solución permitiría actualizar Moodle de manera independiente, sin interferir con el resto de los sistemas alojados en el servidor actual. Además, esta independencia facilitaría futuras actualizaciones de Moodle y garantizaría mayor flexibilidad en su gestión.

Además del Moodle correspondiente a Educación a Distancia, también está alojada la plataforma Encuentro Rural, que tendría los mismos problemas de compatibilidad. La migración de ambas plataformas a un servidor dedicado resolvería esta situación de manera integral.

El costo aproximado de un nuevo servidor de similares características al actual contratado es U\$S 330 IVA incluido por mes. Este costo mensual se suma a los U\$S 1450 mensuales actuales que actualmente se abonan.

La Junta aprueba la solicitud de actualización de la Plataforma EaD.

Se intercambia además respecto a la planificación de actualización del sitio web y se sugiere trasladar al Área de Sistemas la importancia de conocer la planificación, a efectos de conocer cuánto tiempo insume su desarrollo y recursos necesarios.

COMPROMISOS DE GESTIÓN 2025

El **Ing. E. Carriquiry** menciona los Compromisos de Gestión 2025 enviados a Junta, los que fueron consensuados con OPP y MGAP.

Resta una nueva instancia de reunión con autoridades de dichos organismos a efectos de definir el documento final de Compromisos de Gestión 2025.

Se mantendrá informada a la Junta sobre avances en el tema.

PLANIFICACION DE ACTIVIDADES

El **Ing. E. Carriquiry** hace mención a las actividades que se vienen planificando desde comienzo de año y algunas solicitudes de programas ganaderos presenciales y la importancia de analizar las mismas en detalle considerando la situación presupuestal de la institución.

Al respecto, el **Ing. C. Molina** entiende imprescindible realizar un análisis detenido y global de todo lo presencial que se propone, para tomar decisiones analizando la situación global del Plan y no cada actividad en particular, teniendo en cuenta precisamente el déficit actual.

PROGRAMA DE CAPACITACIONES IPA MARFRIG

El **Dr. A. Saravia** manifiesta que días pasados mantuvo una instancia de evaluación, en la que participaron por el Plan Esteban Carriquiry, Francisco Donagaray y Miriam Larrañaga y, en representación de MARFRIG, Agustín Hernández y Rodrigo Goenaga, oportunidad en la que se conversó sobre el programa de capacitación desarrollado en 2024, oportunidad en la que se mostró conformidad con las capacitaciones realizadas, así como la administración de recursos.

Asimismo, se sugirió el análisis y ajuste de algunos temas considerando los productores remitentes de MARFRIG para adaptar las próximas capacitaciones a las necesidades actuales.

El **Ing. C. Molina** sugiere la posibilidad de establecer una encuesta vía whatsapp a los remitentes de MARFRIG con un menú de temas a abordar en las capacitaciones y con el resultado de la encuesta realizar una actividad virtual.

El **Ing. E. Carriquiry** manifiesta la importancia de identificar mejoras y realizar aportes desde el Plan al programa desarrollado en 2024 y lograr mayores oportunidades. Se podrían realizar los esfuerzos necesarios para invitar a dichos remitentes a formar parte de la red de productores asociados poniendo y, de esa forma, poner a su alcance el programa de capacitación a medida de sus necesidades.

Se continuará avanzando y coordinando esfuerzos en este tema para sacar adelante, en acuerdo con MARFRIG, una propuesta consensuada de capacitaciones 2025, de forma de promover mejores prácticas que atiendan a una mayor y mejor producción de carne en los sistemas ganaderos de manera sustentable.

ACUERDO INC IPA

El **Dr. A. Saravia** hace mención del acuerdo firmado con el Instituto Nacional de Colonización en julio, 2024, vinculado al logro de que grupos de Colonos que estén en funcionamiento y que puedan generarse, se integren al Programa Plan.

Propone la posibilidad de conformar un grupo de trabajo para poner en práctica el acuerdo con el INC, apoyar la formación y el funcionamiento de los grupos de colonos, así como la contratación de técnicos facilitadores de estos grupos que ya están funcionando en el Programa Grupos Plan.

Su iniciativa recibe la aprobación de la Junta Directiva y se resuelve que dicho grupo de trabajo esté coordinado por Alejandro Saravia e integrado por: Marcelo Ghelfi, Ana Perugorría, Esteban Montes e Italo Malaquín.

Se subraya la importancia de prever la realización de una evaluación desde el inicio.

El **Ing. C. Molina** apoya que la coordinación la realice el Dr. A. Saravia y apoyará las actividades del Grupo.

El **Ing. E. Carriquiry** sugiere incorporar una mirada ambiental a todos los proyectos del Plan, incorporando a Diego Cáceres y 2 técnicos más del Plan.

CONGRESO AUSTRALIA 2025

Entra en reunión el **Ing. M. Pereira**, quien comenta avances del XII International Rangeland Congress a realizarse en Adelaide, Australia del 3 al 6 de junio y a la gira previa a establecimientos.

Subraya que la iniciativa del Plan de posibilitar que productores participen de la gira previa a establecimientos ha sido muy bien tomada en el marco de este proyecto.

El **Ing. E. Carriquiry** indica que el Lic. Guaymirán Bone, por motivos personales, no podrá participar del viaje a Australia.

Dada la importancia del rol de todo lo vinculado a la comunicación, se sugiere la posibilidad que la Ing. Sofía Dabezies, quien está gestionando desde Grou Agro toda la logística del viaje, y tiene notorias capacidades de comunicación, pueda participar del viaje, actuando coordinadamente con Guaymirán Boné, si se logra desde Grou Agro el financiamiento de los gastos correspondientes.

Estas ideas se conversarán con Guaymirán Boné, a efectos de conocer su visión de proyección en cuanto a las acciones de comunicación de este viaje a Australia.

FORO AGRO EN PUNTA

A continuación, el **Ing. C. Molina** informa que, tal como estaba previsto, el pasado viernes se brindó la conferencia denominada “iPasto - Plataforma para la gestión del pasto en ganadería” a cargo de Alejandro Terra y Santiago Lombardo en el marco del Foro Agro en Punta realizado en el Centro de Convenciones de Punta del Este.

Se realizaron las coordinaciones correspondientes con Comunicaciones y Regional Este en lo que respecta a la atención al stand de la institución en este Foro.

DESARROLLO SOFTWARE GANADERO

El **Ing. E. Carriquiry** hace mención a la inquietud recibida de Andrés Ott a principios del 2024, tal como consta en el acta 1055 del 26 de febrero pasado, en la que se informa del trabajo que viene desarrollando Andrés Ott con su equipo en un software que en la primera etapa pretende realizar la presupuestación forrajera de un determinado establecimiento, contrastando la oferta de forraje versus la demanda generada por el ganado, existiendo interés en generar sinergias con el Plan Agropecuario.

Este tema fue seguido por el **Ing. Carlos Molina**, quien informa seguidamente que, luego de varios intentos mantuvo una reunión, conjuntamente con el Ing. Alejandro Terra, con los técnicos de Proyecto Core Agropecuario-Chat GPT, empresa interesada en la información que genera el SeGF.

Esta empresa ofrece a través de un desarrollo informático un servicio de gestión empresarial a empresas agropecuarias, en 3 modalidades. El servicio ofrecido por la misma tiene un costo para los usuarios mensual que va desde los 600 a los 1500 dólares por mes.

Al momento están utilizando la información de crecimiento de pasturas, a la que acceden a través del Visualizador público que el Plan ha generado y está disponible de manera gratuita para todos aquellos que tengan interés en la información generada. La empresa pretende contar con información específica de crecimiento para cada empresa que gestiona. De acuerdo con sus manifestaciones actualmente gestionan en el orden de 30 empresas, abarcando 100 mil hectáreas en Uruguay.

Considera que es una muy interesante oportunidad para efectivizar lo que siempre hemos pensado, generar ingresos genuinos por el uso por terceros que venden un servicio, de información que el Plan genera.

Para la instalación del SeGF en el Plan y poder generar la información de referencia, el Plan viene invirtiendo recursos humanos desde 2008 y financieros y humanos desde 2018.

La propuesta se orienta a cobrar la disponibilidad de información, a través de 2 componentes. El primer componente sería un monto fijo por “entrar al servicio” por única vez. El segundo componente sería un monto por hectárea por año.

En caso de comenzar a comercializar el servicio de brindar información, no se le debe dar ingreso a la Plataforma iPasto, dado que la empresa necesita los archivos de información en formato Excel. Se le brindaría la misma en forma directa desde el Plan a la empresa, sin el uso de iPasto.

Agrega el **Ing. C. Molina** que esta modalidad de venta de servicio permitiría no sólo comenzar a recuperar lo invertido por el Plan, sino también aspirar a más desarrollo y prestaciones del servicio a los productores que el Plan considere como “socios” en proyectos.

La Junta intercambia sobre el tema y considera un gran avance de gestión y está de acuerdo que debería quedar abierto a otras empresas que así lo soliciten.

Se continuará avanzando en el tema con el objetivo de firmar un acuerdo para poner este tema en funcionamiento en febrero próximo.

Vinculado a este tema, se realizó una nueva reunión en la cual se analizaron diferentes situaciones y trabajos futuros.

Hay opiniones favorables en cuanto a cobrar dicho servicio y comenta seguidamente algunas alternativas manejadas.

Se continuará avanzando en el tema.

EVALUACIÓN DESEMPEÑO 2024

El **Dr. A. Saravia** indica que está previsto que los informes correspondientes a las evaluaciones de desempeño de Regionales y Unidades estarán prontos para presentar en Junta las primeras semanas de febrero, para luego proceder a la elaboración de los contratos de metas de técnicos, los que seguramente estarán prontos a fines de febrero.

PLANIFICACIÓN ANUAL

El **Ing. E. Carriquiry** manifiesta que se planificará la actividad anual del Plan Agropecuario, de forma de poder presentar dicha planificación a las nuevas autoridades.

El plan estratégico tiene fecha de finalización en 2025, lo cual ameritaría una evaluación a mitad de año y encarar un nuevo plan; esa es la previsión.

TRANSICIÓN INSTITUCIONAL

El **Ing. E. Carriquiry** informa que se solicitó audiencia con ministro y subsecretario entrante del MGAP, Dr. Alfredo Fratti e Ing.Agr. Matías Carámbula con el objetivo de brindarles información sobre las acciones de esta administración del Plan en estos 5 años de actividad.

Se sugiere la posibilidad de invitarlo a participar de una sesión de Junta presencial en el Plan.

PROPUESTA DE ANÁLISIS DE LAS DINÁMICAS DE LOS GRUPOS DE WHATSAPP DEL IPA

El **Dr. A. Saravia** hace mención de la creación de grupos de whatsapp en las 4 regionales en el 2020 con la finalidad de promover el intercambio entre productores asociados al Plan y los técnicos.

Como antecedentes, comenta que en el año 2020 el Plan Agropecuario creó siete grupos de WhatsApp en las diferentes regionales, con la finalidad de promover el intercambio entre productores asociados al IPA, y entre estos y los técnicos de la Institución. Estos han tenido su propia dinámica, con diferentes formas e intensidades, según los técnicos de la Institución y las personas participantes de dichos grupos.

El año pasado, a partir de una invitación recibida de Octavio Sotomayor y Fernando Barrera, experto en el estudio de redes sociales, se analizó la dinámica y fortaleza de los grupos de WP y particularmente el grupo de la Regional Litoral Centro denominado RLC2.

A fin del año pasado, en una segunda reunión, se consideró la posibilidad de realizar un trabajo más profundo sobre el funcionamiento de este grupo. En dicha reunión participaron por parte del Plan Agropecuario, Ana Perugorria, Guaymirán Boné y Julio Perrachón con el objetivo de lograr información objetiva de la dinámica de los grupos de WP para mejorar el trabajo de extensión con la utilización de esta herramienta.

Esta propuesta de trabajo será enviada a Junta.

REUNION JUNTAS DIRECTIVAS INIA IPA – Proyecto transversal

El **Ing. E. Carriquiry** confirma la realización de una reunión entre la Junta Directiva de INIA y del Plan, a efectos de realizar una presentación del Proyecto Transversal.

La misma se realizará el lunes 17 de febrero de 9,30 a 12 en el edificio Los Guayabos - Latu. Dicha reunión se realizará también en formato virtual para aquellos que no puedan participar.

Participarán también de esta reunión Carlos Molina, Alejandro Saravia, Marcelo Pereira, y Pablo Areosa.

REUNIÓN CON AUTORIDADES ENTRANTES

A continuación, el Ing. Esteban Carriquiry, en nombre de la Junta Directiva, agradece la participación del Ing. Santiago Scarlato y al Dr. José Olascuaga, designados para ocupar los cargos de presidente y vice-presidente respectivamente del Plan Agropecuario.

Manifiesta que la idea de invitarlos a participar de la reunión de hoy es dar comienzo al proceso de transición y que dicha transición sea lo más productiva posible. Desde la pandemia venimos funcionando básicamente en formato virtual, lo que facilita mucho la participación del total de los representantes, dado que los 4 representantes de gremiales residen en el interior.

Hace mención de que los delegados de ARU, FEDERACIÓN RURAL y CAF, Gabriel Capurro Barcia, Lucía Briano y Santiago Scremini respectivamente, permanecerán en sus cargos como representantes de dichas gremiales, ya que fueron designados recientemente por un nuevo período. En el caso de CNFR, Melina Rodríguez será sustituida por María Eugenia Carriquiry, nombrada como representante de dicha gremial recientemente.

Se ha priorizado la comunicación de manera de efectivizarla lo más fluidamente posible.

Carlos Molina, Alejandro Saravia y Miriam Larrañaga participan de todas las sesiones de Junta Directiva.

Esta Junta en el 2022 abordó un proceso de planeamiento estratégico en el que participó todo el personal de la institución.

La totalidad de las decisiones tomadas por Junta fueron consensuadas, lo que ha dado una buena imagen hacia los técnicos, funcionarios y productores.

Seguidamente el **Ing. C. Molina** realiza una presentación del planeamiento estratégico institucional 2022 – 2025 y hace referencia a las evaluaciones de cumplimiento de metas desarrollado.

El **Ing. Santiago Scarlato** agradece a la posibilidad de participar en esta instancia. Subraya la importancia que la transición sea lo más sana, responsable y ágil posible para todos y adelanta que dentro del cambio de autoridades no hay intención refundacional. La idea es poner foco a la extensión para mejorar ganadería de cría en cuanto a desarrollo sustentable y para ello será necesario el apoyo de organizaciones públicas, privadas y gremiales que actúen en forma alineada.

Menciona la importancia de tomar conocimiento, entre otra información, de los convenios y acuerdos vigentes en los cuales participa el Plan, instituciones que participan, compromisos asumidos por el Plan, recursos involucrados, plazos de ejecución, así como responsables del Plan en los mismos.

El **Dr. José Olascuaga** manifiesta también su agradecimiento a la Junta Directiva por esta instancia y hace mención de la importancia de tomar decisiones consensuadas, al igual que en períodos anteriores.

Se intercambia sobre el funcionamiento de la institución en sus diferentes áreas y regionales, rol de las gremiales, proyectos en los cuales el Plan está trabajando, presupuesto actual, próxima misión a Australia en el marco del Proyecto Gestión del Pasto y acciones iniciadas con la sede del Plan Agropecuario.

APROBACIÓN ACTA

Se deja constancia que la presente acta es aprobada por la totalidad de los integrantes de Junta Directiva que participan en la sesión de hoy.



Ing.Agr. Esteban Carriquiry
Presidente